

Pressemeldung

Directa präsentiert die fünfte Trading-Universiade

Directa veranstaltet bereits die fünfte Trading-Universiade: ein internationaler Wettbewerb für Trading und Studium, der von bedeutenden internationalen Finanzmärkten gefördert wird und der erstmalig unter der Schirmherrschaft des Ministeriums für wirtschaftliche Entwicklung steht. Die Studierenden haben hier die Möglichkeit rund um die Uhr mit Echtgeld zu handeln und kommen so in Berührung mit der Finanzwelt.

Mailand, 23. Oktober 2014

Der Wettbewerb startet am 27. Oktober 2014 und endet am 8. Mai 2015: Jede Fakultät kann maximal ein Team ins Rennen schicken, das mindestens 3 und höchstens 5 Studierende umfasst. Die Studierenden müssen nach dem 31. Dezember 1986 geboren und in einem Studiengang an einer Universität eingeschrieben sein. Die Anmeldung kann bis 15. Dezember 2014 erfolgen.

Jedem Team werden die Directa-Plattformen mit allen Add-ins, das technische Analysepaket "*Visual Trader*" und Echtgeld in Höhe von 5.000 € zur Verfügung gestellt. Mit der Hebelwirkung können so bis zu 50.000 € in Aktien investiert werden. Der realisierte Gewinn steht den Teams zu, Verluste trägt Directa.

Der betreuende Professor des Siegerteams erhält von Directa einen Zuschuss in Höhe von 20.000 €, der zu Lehr-/ Forschungszwecken verwendet werden kann.

Wöchentlich wird eine Rangliste herausgegeben. Die Siegerehrung der Trading-Universiade findet nach Wettbewerbsende am 8. Mai 2015 statt. Prämiert wird die beste Performance. Schauort dieser Siegerehrung ist im Mai das "Italian Trading Forum" von Rimini.

Beim letzten Wettbewerbsdurchgang wurde das deutsche Team Supermartingales, welches von der TU München gebildet wurde, prämiert. Dieses Team konnte sich gegen 111 gegnerische Teams durchsetzen. Die Fakultät des Siegerteams erhielt einen Betrag in Höhe von 20.000 €. Dieser Zuschuss wurde dafür verwendet, die besten 10 Studenten, welche die Prüfung zum Börsenhändler an der Eurex machen wollten, zu finanzieren, sowie zur finanziellen Unterstützung der Organisation von Tradingseminaren und für die Teilnahme von Doktoranten an der Konferenz "Global Derivatives 2014", welche vom 17. bis 21. November 2014 in Chicago stattfindet.

Die Universiade finden Sie auch auf Twitter und Facebook.

Die seit März 1995 operativ tätige Directa Sim nimmt auf dem **italienischen Online-Trading-Markt** eine **Pionierstellung** ein und zählt zu den ersten Online-Brokern weltweit. Sie wurde mit dem Ziel gegründet, Privatanlegern zu ermöglichen, direkt von ihrem PC aus kostengünstig und mit unverzüglicher Orderausführung an den Finanzmärkten zu handeln.

Der Schwerpunkt lag dabei von Anfang an auf sehr **aktiven Kunden**, die dank Directa über das Internet an der **Mailänder Börse** (Aktien, Derivate, Anleihen), der **NYSE, NASDAQ, AMEX, OTC** und **CME**, an der **Eurex**, auf der **LIFFE**, auf **XETRA** in Frankfurt, **BATS Chi-X Europe** und dank **LMAX Exchange** auf dem **Forex-Markt** handeln können.